
Umstieg von Vega 64 auf Radeon VII. Lohnt sich das?
Beitrag von „apfel-baum“ vom 13. November 2023, 16:36

nocheinmal input TheSnooze ,

das adobe selbst auch schraubt, bemerken z.b. die win nutzer-z.b. denn aktuelle photoshop /
lightroom versionen verlangen nach neuen karten ab etwa nvidia 980 , die u.a. eine höhere dx
version innehaben als z.b. von einer haswell igpu unterstützt wird. selbes kann ich mir analog
auch sehr gut zum apfel vorstellen- oder du hast glück, das das große a dies dort nicht oder
nicht in der form macht- da ggf. nicht "einfach so" die grafikkarte ausgetauscht werden könne. -
vielleicht heißt es dann stattdessen-> kaufe dir nen neuen mac.. 
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1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58903-umstieg-von-vega-64-auf-radeon-vii-lohnt-sich-
das/?postID=782941#post782941
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